

La barriada abderitana de La Curva vivirá este fin de semana unos días especiales con la celebración de sus fiestas patronales en honor a la Virgen de la Vega. Durante tres días, viernes, sábado y domingo, La Curva acogerá actividades para niños, feria del mediodía, verbena, actuaciones musicales y la misa y procesión en honor a su patrona.

Mañana viernes a las diez de la mañana comenzarán las actividades con juegos para niños en el polideportivo, con dos castillos hinchables y dos animadoras. A las dos de la tarde arranca la feria del mediodía, para posteriormente, a las nueve de la noche celebrar la Santa Misa, a las nueve y media de la noche, el pregón, que correrá a cargo la Delegada del Gobierno en Andalucía, Carmen Crespo Díaz, que será presentada por el pregonero de 2013, Francisco Javier Morcillo Matillas, Hermano Mayor de Nuestra Señora de los Dolores de la ciudad de Almería. Durante el acto, interpretarán varias piezas los guitarristas Luis García, Toni Rodríguez y las cantantes Elisabet Nadal y Mercedes Cano. Para las diez de la noche, llegará el inicio de la verbena popular con la actuación de Juan Antonio Campoy y a las diez y media, interpretación de varias piezas de danza por el grupo "En Clave de Fa".

Para el sábado, el día comenzará con juegos para los niños en el Polideportivo Municipal, con un taller de dibujo y globoflexia y dos castillos hinchables y animadoras. A partir de las dos de la tarde, feria del mediodía, y por la noche, a las nueve, tercer día del solemne triduo de Nuestra Señora Santa María Virgen de la Vega con exposición del Santísimo Sacramento, a las nueve y media, donación y bendición de los lienzos del Bautismo del Señor, de Santiago Apóstol y de San Tesifón, para el Baptisterio por la pintora Isabel Lozano Moreno. A partir de las diez de la noche, gran verbena popular amenizada por los grupos 'Ecos.com' y 'Los Canarios'.

Y el domingo, las fiestas de La Curva celebrarán su último día, con juegos para niños en el

polideportivo, fiesta de la espuma y fiesta del agua, a partir de las diez de la mañana, a la una de la tarde, se obsequiará a los asistentes con un plato de arroz y una bebida en el recinto ferial, a las dos feria del mediodía, a partir de las ocho de la tarde, la Santa Misa de Nuestra Señora Santa María de la Vega y posteriormente la procesión por las calles de La Curva, con la Agrupación Musical Nuestra Señora de Huércal de Almería. Para finalizar, a partir de las diez y media de la noche, la gran verbena popular y el fin de fiesta amenizada por el grupo 'Ecos.com'.